



Die
High End Society,
der Interessenverband
für hochwertige Ton- und
Bildwiedergabe,
informiert!



PRESSEINFORMATION

AUGUST 2019

AN DIE FACHPRESSE DER HIFI-BRANCHE

Die HIGH END SOCIETY e.V. begrüßt drei neue Mitglieder im Verband

Zum 1. August 2019 begrüßt die HIGH END SOCIETY e.V., der Interessenverband für hochwertige Ton- und Bildwiedergabe, die Firmen Alfred Fehrenbacher GmbH & Co. KG, DREI H Vertriebs GmbH und Stein Music Pro als neue Mitglieder. Damit hat der Verband drei neue namhafte Unternehmen in ihre Reihen aufgenommen. Aktuell zählt die HIGH END SOCIETY e.V. 59 Mitgliedsfirmen.

„Wir freuen uns sehr, die neuen Firmen in unserem Kreis begrüßen zu dürfen. Alle drei sind innovative und renommierte Unternehmen und eine Bereicherung für den HIGH END SOCIETY e.V. Sie passen hervorragend in das Mitgliederspektrum des Verbandes. Ich freue mich persönlich auf eine gute und erfolgreiche Zusammenarbeit im Rahmen unserer Verbandstätigkeit.“ - so Jürgen Timm, Vorstandsvorsitzender der HIGH END SOCIETY e.V.

Andreas Laux, Alfred Fehrenbacher GmbH & Co. KG, freut sich über die Aufnahme in den Verein: „Musik ist, was uns alle vereint. Etwas, das selbst Menschen gemeinsam haben können, die sonst in allem anderen verschieden sind. Gerade deshalb freue ich mich sehr, nun ein Teil der High End Society sein zu dürfen und unsere gemeinsamen Ziele zu verwirklichen.“

Mika Dauphin von der DREI H Vertriebs GmbH ergänzt: „Mit Blick auf meinen eigenen Anspruch an eine partnerschaftliche Zusammenarbeit möchte ich zudem den kollegialen Erfahrungsaustausch zwischen Handel, Vertrieb, Herstellern und Presse unterstützen.“

Holger Stein von Stein Music Pro kann sich dem nur anschließen. „Musik und deren Wiedergabe war schon immer unsere Passion. Deshalb freuen wir uns, nun Mitglied der High End Society zu sein, da hier ein gesundes Verhältnis von Professionalität und Enthusiasmus besteht, welches auch unserer Unternehmenskultur entspricht.“



HIGH END SOCIETY

> [Logo herunterladen \(eps\)](#)

> [Logo herunterladen \(RGB-jpg\)](#)

> [Logo herunterladen \(CMYK-jpg\)](#)



Kurzportraits der neuen Mitglieder:

Alfred Fehrenbacher GmbH & Co. KG

Eine Legende: DUAL ein Name, der für eine einzigartige Historie in der Entwicklung von Plattenspielern steht. Für Feinmechanik, die so durchdacht wurde, dass sie auch heute kaum zu verbessern ist. DUAL steht für Plattenspieler aus Deutschland. Für höchste Qualität aus dem Schwarzwald. Wir bauen Plattenspieler - und das nicht erst seit gestern. 1937, auf der Weltausstellung in Paris, bekommt der DUAL-Plattenspieler seine erste Auszeichnung und 2019 mit dem Goldenen Ohr die aktuellste. Feinmechanik aus dem Schwarzwald: Konzentration auf das Wesentliche – das ist DUAL. Feintechnik aus der Uhrenindustrie für perfekte Tonarmgeometrie und großartigen Vinylgenuss. In Handfertigung entstehen im Schwarzwald Plattenspieler für Kenner. Reduziert im Design, perfekt im Klang. Das Original. Unübertroffen.

DREI H Vertriebs GmbH

Der DREI H Vertrieb ist ein junges, im September 2016 in Hamburg gegründetes Unternehmen. DREI H vertreibt exklusiv in Deutschland und Österreich die exquisiten Server- und Netzwerk-Speicherlösungen der japanischen Marke „Melco Syncretics Inc.“, die Produkte des renommierten englischen Kabelherstellers „Chord Company“, die Linearnetzteile der niederländischen Firma Sbooster sowie die Hifi-Möbel von Clic aus Dänemark.

Die drei „H“ im Firmennamen stehen für die Bereiche Hi-Fi, High-End und Heimkino und für den Vertrieb innovativer Premiummarken, die bei anspruchsvollen Musik- und Filmliebhabern für atemberaubende klangliche und emotionale Erlebnisse sorgen. DREI H-Gründer Mika Dauphin ist seit über 20 Jahren in der Hifi-Branche tätig und hat in dieser Zeit vielfältige Erfahrungen im Einzelhandel, im Vertrieb und in der Industrie gesammelt. Dieses Know-How und (natürlich) seine Leidenschaft für Musik sollen nun aktiv in die Arbeit der High End Society einfließen. Angesichts der rapiden Veränderungen in der Hifi-Branche ist es Mika Dauphin ein besonderes Anliegen, Schritte einzuleiten, die zukunftssichernd und innovativ sind. Die gleichermaßen den Markt für anspruchsvolle High End-Marken erweitern und neue (jüngere) Käufer und Musikliebhaber ansprechen.

Stein Music Pro GmbH

Seit über 30 Jahren planen und entwickelt Stein Music Produkte, welche das Leben bereichern und verschönern sollen. Alle Lösungen für Klangqualität, Performance und Raumakustik bestechen durch ihren einzigartigen Klang. Musik ist die universellste aller Sprachen, und es macht sie zeitlos. Alle Produkte aus unserem Hause wurden entwickelt, um diese universelle Sprache zu kommunizieren, sie zu meistern und letztendlich sie zu perfektionieren. Sei es in einem Konzertsaal oder im Wohnzimmer. Stein Music Produkte werden immer als solche zu erkennen sein: Exzellent im Hier und Jetzt, und wahre Klassiker in der Zukunft.





Die HIGH END SOCIETY

HIGH END SOCIETY e.V. ist der Interessenverband für hochwertige Ton- und Bildwiedergabe. Wir verstehen uns als Botschafter von High Fidelity, der möglichst naturgetreuen Wiedergabe von Ton und Bild auf höchstem Niveau. Dabei möchten wir Menschen davon überzeugen, dass der Genuss gut klingender Musik und erstklassiger Bilder nur mit High-End-Qualitätsprodukten möglich ist.

Die Mitglieder des Verbands sind Hersteller und Vertriebe anspruchsvoller High-End-Geräte. Die HIGH END SOCIETY vertritt die gemeinsamen beruflichen Interessen ihrer Mitglieder gegenüber gesellschaftlichen, wirtschaftlichen und sonstigen Einrichtungen. Der Verband ist auch korporativ anderen Organisationen verbunden und engagiert sich darüber hinaus durch Mitwirkung in gesetzgeberischen Foren, sowohl auf nationaler Ebene als auch auf der Ebene der Europäischen Union.

Seit über 30 Jahren richtet die HIGH END SOCIETY jährlich die Spezialmesse HIGH END aus, die sich bis heute zur weltweit bedeutendsten Messe im Bereich hochwertiger Unterhaltungselektronik entwickelt hat.

Daneben führt die HIGH END SOCIETY weitere Veranstaltungsreihen in Deutschland und im europäischen Ausland durch.

www.highendsociety.de

Eine Liste der im Verband organisierten Mitgliedsfirmen findet sich unter:
<https://verband.highendsociety.de/index.php/de/mitglieder.html>

Kontakt:

Diana Kösterkamp

PR- & Öffentlichkeitsarbeit der HIGH END SOCIETY

E-Mail: koesterkamp@highendsociety.de

HIGH END SOCIETY SERVICE GMBH

Vorm Eichholz 2g

42119 Wuppertal-Germany

Tel. +49 (0)202 - 70 20 22

Fax: +49 (0)202 - 70 37 00

E-Mail: info@highendsociety.de

Internet: www.highendsociety.de

Facebook: www.facebook.com/HighEndSociety

Twitter: twitter.com/HighEndSociety

Instagram: www.instagram.com/highendsociety_de

Youtube: www.youtube.com/c/highendsocietyOfficial